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日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

令和2年6月13日

中　地区

15

・6月から、正副等の会議が動き出しております
・委員会も5月から行っております
・通常総会も、6/18に行います
・事業としましては、各委員会すべてにおいて日程の見直し
をして、来年の3月まで行う指示を出しております
・単会は、経済対策事業として本会、泉大津市と単会が中心
となり市民参加型の事業を計画しております
・経済効果として、市の補助金も含め11億4000万くらいを予
定
・7/1から開始8月末まで、この購買関係を促す

議事録

名

泉大津、泉佐野、吹田、北大阪、和泉、八尾、大東、高石、貝塚

・6月から、役員会及び委員会活動を正式に動かすこととな
りました
・7.8.9月の3か月間を例会という形で何か事業をして頂くよ
う、各委員会に指示を出しております
・ZOOM等を使って集まって頂いておりましたが、委員長が委
員会を開くのが難しい
・少数でも会って、委員会を開く

・6月まで活動停止
・Zoomを使って、有志で委員会を開催
・給付金、持続化補助金の説明会を、懇親会も含めおこなっ
ております
・役員会はすでにZoomで行っております
・7月から委員会の開催
・今後の話としまして、2委員会が市から本会へ要望があっ
た部分を「withコロナ対策実行委員会」の立ち上げ
・8月くらいに臨時総会をおこない、事業計画案の修正

・4月から6月までの事業はすべてストップさせました
・自分の会社を守ることだと伝えてます
・7月から理事会は開催していきます
・7月までの例会の中止
・野外事業を7月から始めようと思っております
・商工会議所は情報量が多いというのは、一番大事な事
・その情報をメンバーにどのようにして伝えようかと試行錯
誤しております
・ATに発信をしていても、見ている人と見ていない人が明確
である
・こちらから届けるシステム「LINE@」を公式で持とうか
・3市からなる北大阪。北大阪が取った「アンケート」を元
に、各市の市長と懇談をしました

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）



和泉

八尾

大東

高石

貝塚

・事業の延期をしております
・みなし総会ということで、委任状による総会を強行させて
いただきました
・5月の理事会において、延期をし過ぎまして
・日本、府連の事業と重ならないように
・ATの普及率が低い
・ATに関して、理事メンバーは使いこなしてますが
・ATにて補助金の配信をしている
・7月、Zoom例会を予定しております

・7月まで、全ての事業を中止の決定をしております
・4月の総会は、ATでWEB総会ということで予算等すべて承認
を頂いております
・Zoom例会を強行で行う
・5月の例会は、正副ﾒﾝﾊﾞｰが講師となりメンバーの負担とな
らないように
・助成金、補助金の話をしてもらう
・半分以上は、交流会
・6月に関しては、1から飲み会とざっくばらんに何でも困っ
ていることを話そうと
・7月はわからない
・8月は通常通り例会を行う予定
・理事会は7月よりおこなう
・「LINE@」を使用する
・Facebookを使用して、飲食店の「グランプリ」
・正副を中心に動いております

・4月に総会をATを使って、開催
・7月までの事業をすべてストップ
・5月に、緊急で役員会を開催
・給付金や補助金など、Zoomを使って開催
・委員会については、Zoomを使って行っています
・勉強会を開催しました
・「LINE WORKS」を使用しております

・7月まで活動中止
・Zoomで役員会と委員会
・飲食のお店を元気にしよう
・普段は、限られたメンバーしか手伝いをしてくれない
・広報にも取り上げていただいた
・役員会は人が多いので、Zoomで
・単会内でも、メンバーが何をしているのかわからないメン
バーがいる
・まずは、飲食のメンバーを元気にしていこう
・11月に「キャンドルナイト」

・4月から6月までのYEG活動は中止しております
・4月に補助金、給付金の説明会をめんばーの社労士に有志
で来ていただいて開催
・「テイクアウト貝塚帳」に協力団体としてYEGの名前をの
せていただきました
・市の広報にのせていただく
・4月に予定してた総会を5月に
・総会は委任状にて、開催
・6月より役員会開催
・7月より委員会活動徐々に再会
・9月頃から例会事業を進めていこうかな

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）



米良会長、全国の
単会会長と共有したい

問題、悩みなど

今後数年以内に予定
している各種大会等
（名称・時期等）

その他質問・要望等

・泉大津YEGと市の距離感が近い
・広報委員会等の情報共有をお願い致します
・ネーミングで行きたいと思う事業
・まずは、「飲食業」「旅行業」の支援
・「飲食業」「旅行業」以外での応援の仕方
・期間の長い助成をお願いしたい
・「LINE@」とは！！？情報を送るだけのもの
・情報を一方的に流すので、メルマガに近い
・接点を作っていく
・みなし総会はすごい
・ATに詳しい人を出します
・中止をするところと、やるところとの判断をしているのは素晴らしい
・SDGsの勉強会は継続してやっていく予定ですか
・業種は、どのような方々がいらっしゃいますか？！
・「テイクアウト」以外でのイベントは！？
・出雲の「のどぐろ」
・山形の「とり中華ラーメン」水車そば


